















¡Gracias por el compromiso con la comisión!

Luz Ebensperger

Senadora Tarapacá

- · Constitución, Legislación, Justicia y Reglamento.
- · Minería y Energía.







Si el Gobierno quiere **que el sistema de isapres no quiebre**, tiene que buscar los mecanismos. Ahora, **es su decisión**.





¡Gracias Senador!



Niños con síndrome de Down

Señor Director:

Esta semana se conmemoró el Día Mundial del Síndrome de Down. La fecha no es antojadiza y fue dispuesta por la ONU en el dia 21 del tercer mes, en alusión al tercer cromosoma en el par 21 que es el causante de esta condición. Pero más allá de sus explicaciones genéticas, lo importante es relevar su infinito valor, el esfuerzo que día a día nos asombra y cómo nuestra sociedad tiene aún una deuda pendiente en inclusión.

Detrás de sus abrazos y sus sonrisas hay historias de lucha y resiliencia. Todos los días enfrentan obstáculos que no podemos imaginar. El arduo camino hacia la aceptación está lleno de escollos, pero su enorme espíritu, coraje y deseos de salir adelante, nos enseñan que no hay montañas demasiado altas para escalar ni océanos tan profundos para bucear.

Pese a su inconmensurable amor, hay una sociedad que parece aún no entender el valor de quien es distinto. Su eterna lucha no solo debe ser admirada y destacada, debe ser ayudada y dotada de herramientas médicas, educacionales y oportunidades laborales que nos permitan dar señales concretas de avances en inclusión.

En mi caso, uno de mis hijos, Martin, tiene esta condición. Soy testigo de cómo día a dia se desenvuelve en una sociedad que requiere ser más inclusiva. De cómo sus pequeños logros iluminan su rostro y contagian a todos quienes lo acompañamos en este largo camino. Y así como muchas veces nos toca enseñarle aspectos cotidianos de la vida, nosotros aprendemos de su inquebrantable espíritu de superación, valentía y amor incondicional.

Es hora de derribar las barreras sociales que nos separan de quienes son distintos. Es momento de abrir nuestros corazones y mentes para construir puentes de comprensión y empatía con quienes nos enseñan que lo imposible puede ser solo una excusa.

Con todo mi amor a mi querido Martín de la familia Marinovic. Por él y todos los niños con síndrome de Down lucharé hasta el final de mi vida, porque los quiero, los amo y a todos los llevo en mi corazón.

Un llamado a no olvidar es tener que legislar con mayor eficiencia para ellos, que además nos seducen con una sonrisa eterna.

Que Dios bendiga a estos niños que nos dio el Señor para amarlos por los siglos de los siglos.



Senador **Los Lagos**













El anuncio de Cap de iniciar un proceso de paralización de su planta Huachipato en los próximos meses, es un duro golpe para la economía regional.

Espero que el ejecutivo pido a la comisión anti distorsiones reconsiderar su decisión y aumente el arancel del acero importado chino, como una forma de emparejar cancha y proteger una industrial estrategia para la región del bio bio y el país.



Senador Biobío





Tele13 Radio
@Tele13_Radio

X



Senador Juan Antonio Coloma:

"A propósito de la conmoción generada por el secuestro y homicidio de Ronald Ojeda, desde un punto de vista democrático es indispensable hacer un análisis y acciones vinculado a esta situación que es una de las más dramáticas de esta década"





